



Metro
Edmonton
Japanese
Community
School

コミュニティースクールニュース 2008年6月号

THE ASSOCIATION OF METRO EDMONTON JAPANESE COMMUNITY SCHOOL

代表者 渡辺 京子(会長) 11161-35Ave, Edmonton, Alberta, T6J 3M6 TEL: 434-6044

借用校舎 RICHARD SECORD SCHOOL 4025-117 St

URL: <http://www.ualberta.ca/~tkin/MEJCS-index.htm>

<会長からのメッセージ>

一学期も最後の月になりました。皆様の多々なる御協力に感謝いたします。

ここで、二つの、ファンドレイジングの催しの報告を致します。

まず、St. Albert Children's Festivalが、5月の最終週の5日間行われ、Crane of Peaceというタイトルでのベ11セッションを行いました。平和の鶴、ということで、月曜日から金曜日の午前中は、学校のフィールドトリップの生徒たちに、折り鶴の折り方、折り鶴に関わる物語などを教えました。最終的に、二羽の折り鶴を完成させるということが目標でしたが、生徒全員、鶴を完成させ、一羽はSt. Albert City Hallの図書館前の通路の天井に吊るされ、もう一羽は、自宅に持ち帰りました。多いときには、50人もの生徒に、我々4人のボランティアが手取り足取り教えることになり、大変忙しい思いをしました。しかし、やり終わっての達成感と、疲れたけど楽しかったという満足感を、すべての方が感じてくれたようです。参加していただいた、ヒルさん、大野先生、清水さん、開出アンナさん、近藤さん、元田さん、ジャクソンさん、プレスさん御夫妻、山本さん、星さん、本当にありがとうございました。また、清水勇樹くんが、最終日の土曜日にお手伝いに入ってくれました。プレス テリーさんは、原爆の子の像のモデルになった、佐々木禎子さんの物語を読みながら言葉が詰まったと聞いています。私自身も、中学一年の時に、父に連れられて行った広島平和記念館での衝撃を思い返しました。そして、当校に440ドルの寄付をすることができました。

6月8日には、栗本ガーデンの春の祭典が行われ、当校からも、昨年同様、東屋にて、日本文化の紹介を行いました。竹馬、折り紙、そして、今年はしおりに名前を書いて買ってもらう、というファンドレイジングにもトライ。去年の、あの猛暑と蚊の襲来が嘘のような、凍えるような寒さの中、かじかむ手で墨をすり、どうにか22枚の売り上げとなりました。経費を差し引いて残った微々たる利益は、来年の水風船の購入に充てたいと思います。参加して下さった、元田さん、星さん、滝田さん、ヴァンさん、近藤さん、フランキウィスさん、プレスさん、ありがとうございました。

さて、6月5日には、小中学生は、お習字をしました。カルガリーより、岡本先生にいらしていただき、多くのボランティアの方々のお陰で、楽しい習字教室となりました。半紙は貴重ですので一人三枚、練習は新聞紙で行いました。どの子供たちも、とても喜んで、もっとやりたい、と言っていました。ほんの15分足らずで終了。先生方、お疲れ様でした。たくさん、金賞がとれると、

いいですね。金さんとジョセリンさんが、手際よく次から次へと硯を配置してくださり、スムーズにクラスの移動ができました。また、アルバータ大学に留学中の花木さんが、事前に、ボランティアを買って出てくださいました。

みなさん、本当にありがとうございます。今後も、よろしく願います。

渡辺 京子

<運動会レポート>

6月14日土曜日、毎年恒例の、EJCAとの合同運動会が開催されました。

天気にも恵まれ、けが人もなく、無事に、楽しく終わることができてよかったです。これも、キャシーさんや、司会をして下さったカズさん&ジェームズさん、いつもバーベキューのボランティアをしてくれるスコットさんを初め、EJCAの方々、まとめ役で頑張ってくれた増田さん、及び日本語学校のみんなの協力の賜物です。有難うございました。

今回の運動会でも、スイカ割りとお綱引きは、よく盛り上がりましたねー。

お綱引きでは、子供達より大人の方が結構マジになってた様な。。。?

しかし、今年も運動会で久しぶりに走って、筋肉痛がたまらん。

担当：守田

<寄付金のお知らせ>

先日お亡くなりになりました川島様の奥様、また図書館でコンサートをされたミラーマリアさんのお母様から総額750ドルの寄付をMEJCS Bursary(奨学金)へ頂きました。ありがとうございました。

役員会

<ヘリテイジフェスティバルのボランティア募集>

皆様、毎年いろいろな形で日本語学校に貢献して下さい、有難うございます。

今年の夏も我々日本語学校は8月2日~5日までヘリテイジフェスティバルに参加します。日本に帰国されるご家族も多いと思いますが、カナダにこの時期におられる方、できる範囲で結構です。少しでも多くの方にお手伝い頂ければと思います。小学校高学年以上のお子様の参加もお待ちしています!

仕事内容は **1) 焼き鳥の串さし** (7月26日 EJCAにて) **2) 当日のお手伝い**です。焼き鳥の串刺しは人数が多ければ多いほど個人の負担も軽減され、短時間で作業が終わります。皆様のご協力をお願いいたします。

詳しくは別途添付資料 (MEJGS Volunteer Form (E&J). doc) を参照してください。担当のブルースまで E-mail もしくは電話での返答を宜しくをお願いいたします。
Email: bruce@interbaun.com
Tel : (780)-433-9494

<絵画コンクールのお知らせ>

ここ数年、日本語学校が参加している全国書画展覧会には絵画部門もあります。日本語とは関係ありませんが、海外から日本のコンクールに参加できるチャンスです。

参加されたい方は、全国書画展覧会のホームページを確認してください。

www.shogaten.com/ (テーマ自由)

希望者は、日本語学校の **2 学期最初の登校日までに**絵を元田までご提出ください。絵が集まるようでしたら、私が作品名簿を作成しエントリー後、全国書画展覧会に郵送致します。(送料自己負担、小・中学生対象)

おまけ WEM のヤマハジョパンニのお店で、なつかしいページュのヤマハのリコーダーが 8, 95ドルぐらいで売っています。

元田幸子

<名札着用のお願い / Name plates>

日本語学校に来る時は以前配布された名札を必ず着用してください。名札のない方の校内侵入は基本的に禁止されています。当番の方は、学校が始まるときに玄関先で名札の着用について声をかけてください。

/ All the students and parents who enter the school need to wear name tags.

役員会

<名札について>

日本語学校では、生徒、父兄、教師全員名札の着用が義務づけられています。まだ受け取っていない、紛失した、汚して使えないなどで、着用ができない方はロペスまで6月中に連絡ください。夏休みの間に作ります。新しいカードホルダーの必要な方も連絡ください。

ロペス Kazumi Lopez (kazumi.lopez@yahoo.co.jp)

図書係 ロペス

<図書係よりお知らせ>

いよいよ夏休みです。その間もたくさんの日本語の本やビデオを機会をつくりましょう。皆さん、26日はたくさん図書から借りていってくださいね。そのための大きなカバンも忘れないように。

図書係 ロペス

<「おめでとう！」コーナーへの投稿のお願い>



「おめでとう！コーナー」は、補習校生徒ならびに会員の学校外での活躍や業績を紹介し、称えていくコーナーです。コンテストで入賞した、所属しているスポーツチームで著しい活躍を遂げた、などなど、いいニュースを募集しています。自薦・他薦どちらでも結構ですので、フランキウイズまでお知らせ下さい。

<9月授業開始日 >

新学期の授業開始日は9月5日(金)です。変更がある場合はメールにて連絡致します。

<9月の当番 / Parent Duty shifts for Sep.>

9月5日(金) (Sep. 5 Fri.)	阿部、朝居 (Abe Asai)
9月12日(金) (Sep. 12 Fri.)	フェドロウ、黄 (Fedrau Wong)
9月19日(金) (Sep. 19 Fri.)	植林、坂口 (Uebayashi Sakaguchi)
9月26日(金) (Sep. 26 Fri.)	増田、山本奈 (Masuda Yamamoto, na)

当番の変更がありましたら、お早めにダンウォルドまでお知らせ下さい(437-3457)。



<ニュースレターについて>

ニュースレターへの記事の掲載をご希望の方は、担当のフランキウイズ (yfrankiewicz@yahoo.com) までご連絡下さい。投稿の締切りは第3金曜日、発行は第4週です。

スクールニュース校正 ジャクソン 好子
編集 ザサダ 京子